
陈星银采访视频 责任心演讲稿演讲
稿(优秀6篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。那么我们该如何写一
篇较为完美的范文呢？下面我给大家整理了一些优秀范文，
希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

陈星银采访视频篇一

尊敬的各位领导、评委，亲爱的同事们大家好：

我叫xxx，来自xxx专业。我的家乡是xxx。我从小在农村长大，
艰苦的环境给了我一个健壮的身体，坚强的意志和吃苦耐劳
的品质。我个人能力方面表现尤为突出的是组织号召能力，
曾多次组织同学们参加各种活动。我爱好可谓广泛，听歌、
看书、上网，还有很多的体育运动，比如篮球、乒乓球、羽
毛球和跑步。

可能有人会问，怎么样的人才是一个有责任心的人，那么请
思考一下，当一份工作放在你面前，你的上级对工作不慌不
忙，由于时间的紧张和上级的懒散，你是等待上级行动了你
再行动呢还是自己挑起担子把工作做完呢?这个时候如果你因
为时间和上级的懒散而心里焦急把工作都抓起来做完了，那
么你就是个有责任心的人。有的时候你可能没有意识到，每
当下班的时候，有的人总是冲在最前面离开，而有的人则是
把手上的工作做完了，或者是做到安排好了在下班。就是一
个小小的下班就可以看出来一个人是不是一个有责任心的人。
更有的员工是，看着表等待下班的铃声，这样的员工心思就
没在工作上，对公司和工作没有一点责任心。

“我来到这里是为了履行我的责任，除此以外，我既不会做



也不能做任何贪图享乐的事。”所以，无论是谁，尽职尽责
都是十分重要的，权利与责任是对等的，没有谁能相投权利
而逃避责任。其次，就是敬业，对自己职业的热爱是一个人
学习和不断前进的动力。如果当你慎重的选择了这份职业，
那就请坚持下去。你要通过比别人投入更多的智慧、热情、
等来充实自己的敬业精神，时间长了你就会发现自身的职业
品德，能力和责任心都有了提高。

在企业中，每个员工也都有自己的职责，做好本职工作是每
个员工都必须做到的，否则便是一名不尽责，不合格的员工。

不仅仅是在公司要做一个有责任心的人，我们还应该做一个
对社会和家庭也负责任的人。只有家庭美满了，社会安定了，
我们才能全心全意的投入到工作当中来，才能为公司和社会
做更大的贡献，才能使自己得以真正的展现。

尊敬的领导

你们好!我们无论做什么事，若是没有责任心，必定是做不好
的，因为天下无难事，只怕有心人。并不是说一件事，只要
用心去做就不难，所以责任心是非常重要的。

但是要怎样才算是有责任心呢?就是要每位员工在自己的岗位
上竭尽心力。譬如我是一名客户经理，负责维系客户，就要
做到以客户为中心，客户事情无小事。因为不尽职，事绝对
做不好。我们工作做不好，就直接影响到客户感知，容易引
起客户强烈的不满。

责任心是一种担当，一种约束，一种动力，一种魅力。一个
人只有有了责任心才能够实现自己的承诺，只有有责任心才
能够正视困难勇往直前，只有责任心才能够得到别人的尊重，
塑立高尚人格。市场培育工作任重道远，如果每位员工没有
强烈的责任心，不能以市场培育为己任，就不能把市场培育
落实到工作中，不能认真推动市场培育工作向前发展。



到头来自己的工作没有进展，市场培育也就成了空谈。

凡属我应该做的事，而且力量能够做到的，我对于这“件事
便有了责任，凡属于我自己打主意要做的一件事，便是现在
的自己和将来的自己立了一种契约，便是自己对于自己加一
层责任。

”我们每一位员工也因该具有这样的责任心吧。我们的份内
之事，我们就必须做好;公司的目标也要我们共同努力而达到。

工作是安身立命之所，既然有了一个施展才能的平台，忠于
职守、勤勉尽责就是最起码的职业操守和道德品质。每个人
的岗位不同，所担负的责任有大小之别，但要把工作做得尽
善尽美、精益求精，却离不开强烈的责任心。有了责任心才
能敬业，自觉把岗位职责、份内之事铭记于心，知道该做什
么、怎么去做;有了责任心才能尽职，一心扑在工作上，有没
有人看到都一样;有了责任心才能进取，不因循守旧、墨守陈
规、原地踏步。

责任心就是平常的心，最好的心。

尊敬的各位领导、各位同仁

上午好!非常感谢你们给我提供了这个学习交流的机会!我演
讲的题目是做一个负责的人。

说起责任，我想起温总理的一句话，就是“用心想事，用心
讲话，用心做事”，我认为这个心就是责任心。“大家在不
同岗位工作，职责可能不一样，但责任心必须人人具备，负
责任的态度必须人人持有。

所以，我认为负责任是落实工作的关键，是做好本职工作的
前提。



责任心是每个人必须具备的基本政治素质和必须遵循的基本
职业道德。人的能力有强弱之别、责任有大小之分，但忠于
职守、勤勉尽责人人都应恪守。

面对增幅50%的税收任务，是迎难而上，还是顺“势”而下，
表面上看是能力水平问题，深究起来还是责任心问题。没有
能力，但有一个竭力尽责的精神，责任心也就会转化为能力;
没有责任心，即使有能力，也是无用之力，这种能力也在淡
化的责任中钝化、丧失，如果不用在工作上，甚至会走向反
面。

因此，在增幅50%的税收任务面前，必须以知难而进、用奋发
有为的状态对待压力，以求真务实、科学严谨的态度破解难
题，以对事业、对人民高度负责的精神推进工作。

归结到一点，就是负责任。无论干什么事，在什么岗位上，
都莫让责任心丢失，在其位、谋其政，履其职、尽其责”。

“负责任，这是一种积极向上的精神境界，是实现人生价值
的前提和基础。增幅50%的税收任务是摆在我们面前的艰巨任
务，正因为任务艰巨才蕴含着实现价值的成就。所以这个过
程往往是艰辛的、繁重的，甚至不如人意的，这就需要我们
有不达目的决不休止的勇气和力量，有为实现崇高理想锲而
不舍的精神和毅力。如果对工作倾注了真情，付出了全部心
血，真正变负担为热爱，就能从艰苦的工作中享受到快乐，
从繁重的工作中品尝到意外的惊喜。

负责任就要做一个有责任心的人。责任心是一个人对自己的
所作所为负责，对他人、对集体、对社会、对国家乃至整个
人类承担责任和履行义务的自觉态度。一个人的责任心如何，
决定着他在工作中的态度，决定着其工作的好坏和成败。不
论你是一名默默无闻的办事员，还是大权在握的领导者，都
应有责任心，凡事尽心、尽力而为。一个有责任心的人，一
定会认真地思考，勤奋地工作，细致踏实，实事求是;一定是



做每一件事都坚持到底，按时、按质、按量地完成任务，圆
满地解决问题;一定能主动处理好分内与分外的相关工作，有
人监督与无人监督都能主动承担责任而不推卸责任。

负责任就是诚心地去工作，用一句俗话来讲就是把单位的事
当作自己家里的事来办。有一句古话说“静坐常思已过，闲
谈莫论人非”，静坐时我也常扪心自问我对工作很负责吗?我
仔细掂量掂量我所履行的工作，真还有很多不尽人意的地方。
今天，面对增幅50%，1亿4千万的税收任务，如果再不增强责
任心，那真有可能使我所从事的岗位出现断层和空档。因此，
我们必须时时刻刻拈量这份责任，多想一想自己承担什么责
任、怎样履行好责任，如何才能让组织放心、让人民满意。
有了这样的使命感和责任感，能从内心深处焕发强烈的工作
激情，就满腔热忱地投身税收事业，忘我工作。同志们，责
任是使命，增幅1亿4千万的税收任务就是我们后三个月的目
标。

只要我们把责任放在心中，从点点滴滴做起，从诚信敬业做
起，从不讲任何借口做起!我相信我们的责任一定会转化为完
成任务的动力。

敢问路在何方，路在脚下!我的演讲结束了，谢谢大家!

【责任心演讲稿】

《做一个有责任心的人》

劳绮婷敬爱的老师、亲爱的同学们：

大家好!

“公正让我别无选择。”他的话让我为之一震，他将诚实作
为一种习惯，把对自己、对别人负责作为了一种习惯。这位
赛场上的失败者给我上了生动的人生之课。



耳濡目染，在日常生活中，我也努力做到培养自己的责任心。

见到地上有纸屑，我会主动捡起;答应别人的事，我能努力做
到;如果我不小心伤害到别人，我会感到内疚并勇敢承担责
任;我能认真学习，按时完成学习任务。在家里，我把做力所
能及的家务劳动，分担父母的负担，做一个孝顺的女儿作为
一种责任。在学校，我把见人微笑问声好、讲究卫生身体好、
仪表端庄精神好作为自己的责任。在社会上我把做文明礼仪
的小公民作为自己的责任。

老师们，同学们，责任心是现代社会不可缺少的元素，更是
每一个优秀的人都必须拥有的。

近年来，我们学校的德育处开展了有关培养责任心的一系列
活动，真是有效的举措，我希望大家乘着这股春风把培养责
任心作为己任，从每个细节培养我们的责任心。愿天下所有
人都拥有责任心!我的演讲完毕，谢谢大家。

陈星银采访视频篇二

大家早上好!今天我演讲的题目是《勤奋学习，报效祖国》。

20xx年10月1日，一面五星红旗，在天安门城楼上高高升起，
毛主席庄严宣布：“中国人民从此站起来了!”中国终于摆脱
了近代史上百年的屈辱历史，迎来了新中国的诞生!

革命前辈们的千转百折，风刀雨剑，用鲜血换来今天和平幸
福的生活。60年来，体育健儿们一次次的夺冠，让世人再也
不敢将“东亚病夫”的帽子扣到中国人的头上;中国经济的快
速腾飞，让世界惊呼“中国来了!”海外华人们终于可以挺直
腰杆，自豪地宣称“我是炎黄的后代”。

我认为我们作为学生只有勤奋学习，才算是最好的爱国。然



而勤奋只属于珍惜时间，爱惜光阴的人，属于脚踏实地，一
丝不苟的人，属于坚持不懈，持之以恒的人，属于勇于探索，
勇于创新的人，因为勤奋，安徒生从一个鞋匠的儿子成为童
话王;因为勤奋，爱迪生才有一千多种伟大的科学发明;因为
勤奋，中国古人才给我们留下了悬梁刺股，凿壁取光，囊莹
映雪的千古美谈。所以，为了祖国的明天比今天好，我们有
决心全神贯注地听好每一节课;为了中华民族这条巨龙飞得更
高，我们有决心攻克遇到的每一道题;为了让日本美国及全世
界都景仰中国，我们有决心保质保量完成每一次作业!

同学们，当勤奋学习成为我们的责任，我们就会更加努力学
习，更加刻苦钻研、奋发有为;当勤奋学习成为我们的责任，
我们就会倍加珍惜时间，当勤奋学习成为我们的责任，我们
的人生目标就有了支撑，学习计划就不再是一纸空文，就能
产生十年磨一剑的毅力与意志，学习压力就会变为学习的动
力，就不会觉得学习的辛苦，就能够做到持续地刻苦，使踏
实刻苦成为一种习惯;当勤奋学习成为我们的责任，我们就获
得了一笔巨大的人生财富，面对复杂的社会，激烈的竞争，
人生的压力，我们都能够因为勤奋学习而坦然处之，泰然化
之。

此时此刻，让我们暗暗握紧拳头，在国旗下下定决心，为了
我们的祖国，我们一定要竭尽全力，勤奋学习，搏击长空!

陈星银采访视频篇三

我很荣幸能站在这儿为大家演讲，今天，我演讲的题目是
《祖国，我爱你》。

当奥运的圣火在鸟巢的上空熊熊燃烧，当国歌从四面八方传
来，响彻云霄时，我更爱你了——祖国。

祖国，我的祖国，我在四大文明古国中认识你，我在奔腾的
黄河里倾听你的心声，我在巍峨的泰山里敬仰着你。我在爷



爷奶奶的回忆里，我知道了你曾经承受的千灾百难：在爸爸
妈妈的诉说中，我感受到了你为了让中华崛起而付出的努力：
在哥哥姐姐的歌声里，我聆听着你的飞腾，欢跃。你，在我
生活的日日夜里，是多么神奇！

祖国，你仿佛是黑夜里的一盏灯，是阳光里那温和的锋，是
草丛中的一只萤火虫。你就是我的妈妈一样，用那最情切，
最温暖的声音呼唤着我，无论我走到哪里，永永远远都无法
忘记！

亲爱的祖国，请允许，请允许我和你说一句悄悄话：“我一
定会听老师的话，每天努力学习，认真对待每件事情。当我
长大到想爸爸妈妈那么大的时候，一定要为祖国出一份微薄
之力，即使多么的渺小！但我一定会竭尽全力！

“无论何时，无论何地，我的心永远是中国心！”我一直把
这句话当做我心中最宝贵最珍惜的那句话。听过那首歌吗？
就是那首《我的中国心》，里面字字刻骨铭心，是我久久不
能忘怀。

在我的记忆中，那金碧辉煌的圆明园最美，她仿佛是一颗璀
璨的明珠，使中国变的更加耀眼。可这璀璨的明珠却在可恶
的八国联军手中失去了它的光芒。知道吗！你们知道吗！他
们竟然把圆明园内的金银财宝洗劫一空，为了毁灭罪证居然
放火烧了这号称万园之园的艺术瑰宝，给中国历史文化，乃
世界文化，带来了不可估量的损失。

那是，祖国妈妈在哭，那乌黑的头发上也一定多了几丝白发。
是啊！八国联军的这种行为怎能不使中国人民心痛!但
是，1949年10月1日，中国人民站起来了，翻身做主了！

啊！祖国母亲，在我心中，你是那么辛苦。让我轻轻慰问你
一句。“你辛苦了，为了你的儿女，你——辛苦了。”但是，
你的辛苦绝不会无回报的！绝对！绝对！



祖国母亲，我爱你！

谢谢大家！

陈星银采访视频篇四

大家好！

一提到父母，我们马上就会想到父爱如山，博大深沉；母爱
似水，细腻温柔。是啊，自从父母用幸福的笑容迎接我们来
到这个世上，父母就多了一项繁重的工作——养育我们。扶
我们学走路，教我们学说话，送我们去学堂，伴我们一天一
天渐渐长大。几多辛劳，几多爱心，几多叮咛，几多牵挂。

这两首歌一首唱给母亲，一首歌唱父亲。都体现了儿女对父
母之爱的依赖和父母对孩子成长不可替代的作用。

同学们，都来吧！父母永远是我们最值得感谢的人，感恩父
母，从我们做起！回报社会，从我们开始！

谢谢。

陈星银采访视频篇五

在开头讲一个与你所讲内容有密切联系的故事从而引出你的
演讲主题。这个故事要求完整，要有细节和主要人物。总之，
你要注意的是故事型的开场白一定要摒弃复杂的`情节和冗长
的语言。

打开门映人眼帘的就是山，也就是一开始就用高度凝练的语
言把演讲的基本目的和主题告诉朋友，引起他们想听下文的
欲望，接着在主体部分加以详细说明和论述。这便是直白型，
又叫开门见山型。



幽默型即是以幽默或诙谐的语言及事例作开场白。这样的开
场可以使听众在演讲者的幽默启发下集中精力进入角色，接
受演讲。

演讲的开场白也有直接引用他人话语的(大多是名人的富有哲
理的名言)，它为演讲主旨作事前的铺垫和烘托，概括了演讲
的主旨。

陈星银采访视频篇六

大家好!

清晨的阳光透过窗帘印在我的脸上，迷迷糊糊的我挣扎着撩
开右眼皮，看向闹钟……已经七点半啦!我“噌”一下从床上
蹦了起来——今天可是作文比赛的日子，可不能迟到啊。我
以光一般的速度冲出了家门，一抹嫩黄出现在我的面前——是
“小黄”!“滴”一声，我飞一般的驶向了车站。

到了车站，刚把“小黄”安置下来，一位爷爷就有打开了它
不知把他带向何处。我掏出手机，想要看一下几点了。按了
一下，没反应，两下，还是没反应。啊!都是我这个马大哈昨
天晚上忘记给手机充电了，这不今天早上就馈电了，又翻了
翻包，充电宝也没带!诶，怎么今天早上那么不顺利，难道是
碰到“水逆”了吗?我一遍垂头丧气，一边等着车。

于是我便写下了这篇文章来赞颂如今的共享时代。前些天看
了一部纪录片叫《辉煌中国》。其中就有提到说问外国人最
想带回国的的中国特产是什么，其中之一就是共享单车。可
见中国的共享行业已然影响了全国乃至全世界。作为一个中
学生，我为中国的这一飞跃而感到自豪。让我们一起尽情的
共享这个“共享时代”吧!

走出考场，井下起了淅淅沥沥的小雨。没带雨伞?别担心，来
把共享雨伞吧!


